

Die üble Nummer in der Zulassungsstelle - Arbeit bleibt weiterhin blockiert

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 25. November 2021 um 21:23 Uhr

Ermittlungen haben sich ausgeweitet

Die üble Nummer in der Zulassungsstelle - Arbeit bleibt weiterhin blockiert

Donnerstag 25. November 2021 - **Holzminden (wbn). In der Kfz-Zulassungsstelle von Holzminden geht's richtig zur Sache.**

Zwölf Stellen sollen neu ausgeschrieben werden. Das bedeutet, diese Mitarbeiter werden nicht mehr an ihren Arbeitsplatz in der Zulassungsstelle zurückkommen können. Damit ist die Kfz-Behörde handlungsunfähig. Die Staatsanwaltschaft Hildesheim ermittelt weiter wegen mutmaßlicher Mauseheleien. Der Kreis der in Verdacht geratenen Personen hat sich inzwischen erweitert. Der NDR berichtet, dass in der Zulassungsstelle möglicherweise entwertete Kfz-Nummernschilder an einen Schrotthändler verkauft worden sind. Hat dafür aber keine Belege, wie der Sender selbst einräumt.

Fortsetzung von Seite 1

In der Holzmindener Zulassungsbehörde kann indessen noch immer kein normaler Dienst gewährleistet werden.